



Vernissage Horizonte II

Freitag, 9. November 2018, 18.30 Uhr

„HORIZONTE I“ war der Titel der Bilderausstellung mit der die Galerie am Gesundbrunnen am 15. 2. 2002 eröffnet wurde. Anlässlich des Neubaus der Klinik folgt jetzt HORIZONTE II“.

Horizonte sind gerade noch erreichbare Grenzzonen von Zeit und Raum, die Vertrautes einhegen und Heimat schaffen. Jenseits dieser ist unbekanntes Territorium, ist das Reich der Phantasie und der Sehnsüchte, ist erwünschte und gefürchtete Zukunft. Der Neubau einer Klinik gibt Anlass die aktuellen Horizonte auf dem Gebiet der Medizin zu erkunden und zu erschließen, um künftigen Entwicklungen Raum zu geben.

Schwerpunkt der Ausstellung werden beispielhaft landschaftliche Horizonte sein.

Prof. Dr. HJ Rumpelt

Ort: zentraler Flur im Neubau vor dem Hörsaal.



Filmreise: Durch den Nationalpark Costa Rica

Dienstag, 20. November 2018, 18.30 Uhr

Wo ist das? In Costa Rica. Dampfende Urwälder, smaragdgrüne Seen im Vulkankrater, Baumriesen, bunte Vögel und Frösche, Faultiere und blubbernde Schlammputzen – all das werden Sie sehen, wenn Sie mit uns auf eine Reise durch die Nationalparks in Costa Rica gehen.

Von und mit Christiane Erhardt



Weihnachtskonzert der Städtischen Musikschule Heilbronn

Dienstag, 18. Dezember 2018, 18.30 Uhr

Musik und Poesie in der Weihnachtszeit

Lassen Sie sich von der weihnachtlichen Stimmung verzaubern. Es ist etwas Besonderes, wenn Patienten aus der Klinik und Besucher aus der Stadt, Große und Kleine, Junge und Ältere sich gemeinsam auf die Weihnachtszeit einstimmen. Die kleinen und größeren Künstler der Städtischen Musikschule Heilbronn werden mit weihnachtlichen und festlichen Musikstücken unter der musikalischen Gesamtleitung von Marion Potyka, beeindrucken.

Dazwischen gibt es heiter-besinnliche Geschichten zur Weihnachtszeit, vorgetragen von Diakon Reinhard Buyer und natürlich darf dann auch zu gemeinsamen Liedern eingestimmt werden.



Programm Juli – Dezember 2018

- › ATC Blau Gold tanzt
Dienstag, 17. Juli 2018, 18.30 Uhr
- › Konzert Posaunenchor Horkheim
Samstag, 28. Juli 2018, 16.00 Uhr
- › Konzert mit den Friends of Dixiland
Dienstag, 21. August 2018, 18.30 Uhr
- › Flamencogruppe „Grupo Razo“
Dienstag, 18. September 2018, 18.30 Uhr
- › Konzert für Flöte und Gitarre Duo Paraboles
Dienstag, 16. Oktober 2018, 18.30 Uhr
- › Vernissage
Freitag, 9. November 2018, 18.30 Uhr
- › Filmreise durch den Nationalpark Costa Rica
Dienstag, 20. November 2018, 18.30 Uhr
- › Weinachtskonzert
Dienstag, 18. Dezember 2018, 18.30 Uhr

Hinweis: Evangelische und katho- lische Gottesdienste ...

... finden im wöchentlichen Wechsel in der Kapelle des Klinikums statt.

Zentral gelegen in der Eingangshalle beginnt der Gottesdienst **sonntags um 10 Uhr** (1x im Monat samstags 18.30 Uhr Vorabendmesse). Oftmals wird der Gottesdienst durch einen Chor musikalisch mitgestaltet. Aktuelle Hinweise finden sich auf der Infotafel neben der Kapellentüre.

*Ansprechpartner sind die Klinikseelsorger
Siegfried Fischer, Roland Opitz, Adriano Paoli,
Jürgen Rist und und Ludwig Zuber
Telefon 07131 49-4100 (Empfang)*



SLK-Kliniken

Kultur im Klinikum

Im Franziska-Schwarz-Hörsaal



Ansprechpartnerin:
Kultur im Klinikum Roswitha Löffler
Ansprechpartner: Galerie im Klinikum,
Prof. Dr. Hans-Joachim Rumpelt.

www.slk-kliniken.de

ATC Blau Gold tanzt

Dienstag, 17. Juli 2018, 18.30 Uhr

Die Turniertanzpaare und Tanzgruppen des Amateur Tanz Club Blau Gold in der TSG Heilbronn zeigen am 17. Juli 2018 einen Querschnitt aus ihrem Tanzangebot.

Die einzelnen Tanzgruppen mit Tänzern im Alter von 5 bis zu 16 Jahren demonstrieren die verschiedenen Tanzrichtungen im Gruppentanz. Des Weiteren wird ein Feuerwerk der Tanzkunst von den Turnierpaaren in Standardtänzen wie Langsamer Walzer, Tango, Slowfox und in den Lateintänzen Samba, Cha Cha, Rumba, Pasodoble und Jive geboten.

Dynamik, Power, Schwung und spritzige Geschwindigkeiten werden an diesem besonderen Abend gezeigt.

Vorstand: Siegfried Schropp



Konzert mit dem Posaunenchor Horkheim

Samstag, 28. Juli 2018, 16.00 Uhr

Der Posaunenchor Horkheim zeichnet sich durch seine Vielfältigkeit aus. Das Repertoire umfasst sowohl ruhige Stücke in typischer Choralform als auch swingende und rockige Bläserstücke. Mit dem aktuellen Konzertprogramm „Erfrischend und lebendig“ möchte Sie die lockere, bunt gemischte Chorgemeinschaft unterhalten. Lassen Sie sich von der Klangvielfalt der Instrumente überraschen.

Chorleitung: Helmut Reustle



Konzert mit den Friends of Dixiland

Dienstag, 21. August 2018, 18.30 Uhr

Die „Freunde des Dixieland“ sind eine lockere Gruppe musikalisch aktiver Senioren. Sie pflegen noch heute die swingende Musik ihrer Jugendzeit, den traditionellen Jazz. Gespielt werden neben fröhlichen Dixielandstücken auch spritzige Tonfilmschlager der 30er Jahre. Mit Spaß und Rhythmus im Blut versprühen sie eine charmante Leichtigkeit und unterhaltsame Fröhlichkeit. Bei ihren monatlichen Auftritten im Heilbronner Mehrgenerationenhaus treffen sie schon seit zwei Jahren immer auf ein begeistertes Publikum, das ihre jazzigen Improvisationen mit Fußbewippen und Fingerschnippen begleitet.



Flamenco mit der „Grupo Raza“ Heilbronn

Dienstag, 18. September 2018, 18.30 Uhr

Seit mehr als 35 Jahren gibt es die Flamencotanzgruppe „Grupo Raza“ in Heilbronn unter der Leitung ihrer Gründerin Petra López de Swiebocki. Ihr Repertoire ist sehr breit gefächert: Von populären und regionalen Tänzen über Flamenco, spanischem Ballett, Zarzuelas (spanischer Operette) und getanzten Auszügen aus der Bizet-Oper Carmen, beherrschen die talentierten und grazilen Tänzerinnen jeden spanischen Tanzstil. Auftritte gibt es viele, denn die Mädchen sind inzwischen recht bekannt und beliebt in der Region und werden sehr gerne engagiert, etwa zu Familienfeiern, caritativen Veranstaltungen, zu spanischen Fiestas und Tanzwettbewerben, bei denen sie schon oft den ersten Platz belegten. Lassen Sie sich tänzerisch mitreißen, von der Lebenslust, der Harmonie und Vielfalt der Tanzgruppe. Wir wünschen Ihnen viel Spaß!



Duo Paraboles

Dienstag, 16. Oktober 2018, 18.30 Uhr

Verena Guthy-Homolka, Soloflötistin u.a. im Heilbronner Sinfonie Orchester, spielt mit dem Konzert-Gitarristen Helmut Rauscher klassische Werke für Flöte und Gitarre - im Duo und solistisch, sodass ein abwechslungsreiches und farbiges Programm zu hören sein wird.

Beide Musiker haben an der Musikhochschule in Stuttgart studiert und sind durch zahlreiche Konzerte im In- und Ausland, Rundfunk- und CD-Aufnahmen bekannt. Ihre gemeinsame CD „Paraboles“ ist hochgelobt und wurde mehrfach für ihr klangfeines Spiel ausgezeichnet.

Freuen Sie sich auf einen besonderen Abend mit dieser exquisiten Besetzung!

